

PLAN DE CONSERVATION DU SITE PATRIMONIAL DE SILLERY

L'avenir des Grands Domaines de Sillery est des plus préoccupants : ce sont les derniers grands espaces conservés à ce jour et bordant cette partie du territoire de Québec.

Leur ouverture doit s'inscrire dans une vision d'ensemble du territoire, en prolongement des Plaines d'Abraham et du Parc du Bois de Coulonge à l'Est, donnant un accès pour piétons au secteur commercial de la rue Maguire, pour aboutir à l'extrémité Ouest de la Promenade Champlain.

Dans le même esprit d'ensemble, les bâtiments existants doivent, par leur style et leur gabarit (dimensions), demeurer le corps principal des éléments bâtis auxquels se grefferont des annexes d'une architecture contemporaine.

La création du Parc des Grands Domaines de Sillery serait en continuité avec la vision des bâtisseurs des siècles derniers, mais contribuerait aussi au bien-être de toute la population de la Ville de Québec et de ses visiteurs d'aujourd'hui et à venir.

Merci de votre attention,

Marie Lemieux,

Québec